Taxistas satisfechos con avances significativos en procura de su seguridad social integral

San Juan de Pasto, 26 de marzo de 2015 (Prensa) Con el compromiso que taxistas que ganan menos de un salario mínimo y que cuentan con régimen subsidiado de salud, permanecerán en éste, iniciaron de manera positiva las mesas de diálogo entre el Gobierno Nacional y este sector de trabajadores, espacio propiciado por el Gobernador de Nariño, Raúl **Delgado Guerrero.**

Con la presencia de los ministros de Trabajo, Luis Eduardo Garzón y de Transporte, Natalia Abello, los taxistas de Pasto, Ipiales y Túguerres, plantearon igualmente inquietudes en materia de pensiones y riesgos laborales, que continuarán siendo abordados en la próxima reunión prevista en Pasto, para la semana de Pascua (segunda semana de abril) y que contará con la presencia de uno de los viceministros de Trabajo, el presidente de Colpensiones y funcionarios de los ministerios de Transporte, Salud y Tics.

William Sarmiento, vocero de los taxistas, destacó el logro significativo en el primero de tres puntos que busca este sector, y se declaró optimista del avance hacia la seguridad social integral de quienes trabajan en el transporte público individual.

A su vez, el Ministro de Trabajo Luis Eduardo Garzón insistió en que este es un tema prioritario para el Gobierno Nacional, por lo que se busca en el articulado del Plan Nacional de Desarrollo flexibilizar algunas normas en esta materia.

Las partes coincidieron en destacar el papel de liderazgo e interlocución del Gobernador de Nariño, con miras a construir propuestas que hagan viable el reconocimiento del derecho a la salud, a la pensión y al aseguramiento en riesgos laborarles de los taxistas, quienes por su condición socioeconómica no pueden aportar una suma superior a los 200 mil pesos mensuales, como lo establece el decreto 1047 de 2014, el cual se busca, sea modificado.

Al término de la reunión, el presidente de la Central Unitaria de Trabajadores en Nariño, Miguel Ángel Revelo aseguró que desde esta región nace un escenario para un marco legal que ampare a los taxistas de Colombia, superando el limbo jurídico actual.



OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

En Pasto Mintransporte confirmó que la licitación para la construcción de la Doble Calzada Rumichaca -Pasto será adjudicada en el mes de julio.

"Es así, finalmente terminamos con el último de los proyectos que estaba pendiente por iniciar la etapa de licitación que es la Vía que va de Rumichaca hacía Pasto, en la segunda Ola de la de las Grandes Autopistas de Cuarta Generación. Iniciamos la licitación el día viernes 20 de marzo en horas de la noche se publicó, estaremos recibiendo ofertas el 19 de junio, y se estará adjudicando el 24 de julio".

Así lo ratificó ayer en Pasto la Ministra De Transporte Natalia Abello, durante su participación en la instalación de las mesas de diálogo con el gremio de los taxistas, al referirse a la apertura por parte de la Agencia Nacional de Infraestructura ANI de la licitación para la construcción de la Doble Calzada Pasto-Rumichaca; tras la aprobación del Acuerdo entre la Ani y Devinar que da por terminada de manera anticipada la concesión que esta firma tenía entre Pasto y Rumichaca.

"Finalmente el 30 de abril nos entregan la vía, para la administración por parte del Invias, y el mantenimiento, mientras se surte toda la etapa de licitación y se entrega el nuevo concesionario", confirmó la Ministra Nathalia Abello

Frente al interrogante de obras pendientes de ejecutar por la Concesión Devinar entre Pasto y Chachagui, la Mintransporte manifestó: "lo que va después de Pasto hacía Popayán está en la tercera ola, será otra concesión que saldrá una vez se termine de estructurar la tercera Ola.... todas las olas que están inconclusas entrarían en concesiones" puntualizó.

En enlace virtual, Presidente Santos reconoció al Gobernador de Nariño avances de la educación del departamento.

En Buescaco el Gobernador de Nariño firmó el pacto por la Excelencia Educativa.

El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** firmó ayer en Buesaco el Acuerdo por la Excelencia Educativa, en la Institución Educativa Rafael





@Gobnarino



Uribe Uribe, durante la jornada del denominado "Día E," y presidida desde La Ceja, Antioquia, por el Presidente de la República Juan Manuel Santos y la Ministra de Educación Gina Parody.

El Presidente Santos realizó de enlace virtual, con 6 Departamentos del país, incluido Nariño, para analizar el desempeño educativo de sus colegios y la implementación de planes de mejoramiento y en este espacio el mandatario de los colombianos, reconoció al Gobernador de Nariño, los progresos en este sector.

"A nivel de Departamento en medio de las dificultades como el conflicto, la dispersión geográfica, Nariño viene avanzando de manera sostenida en la última década, en cuanto a calidad educativa. El mejor Colegio Público del País está en Pasto y se llama Liceo Integrado de Bachillerato de la Universidad de Nariño, tenemos seis instituciones públicas entre las mejores cien de Colombia, en un listado de 30 instituciones, con mayor avance en el último año", manifestó el Gobernador de Nariño durante su intervención .

En este contexto Delgado Guerrero reconoció el trabajo de los docentes de Nariño, trabajadores de la Educación, directivos y padres de familia de todas las Instituciones Educativas del Departamento por mejorar la calidad educativa, trabajo aunado al esfuerzo de los últimos gobiernos territoriales para el sector.

Desde Buesaco el gobernador de Nariño solicitó al Jefe de Estado para los maestros de Colombia reconocimiento de sus derechos, la dignificación y estímulo de su labor, redundará en el mejoramiento de la calidad educativa.

Nariño ocupó el tercer lugar en el promedio de las pruebas Saber 11 a nivel nacional, y este departamento proporcionalmente alcanzó e mayor número de cupos alcanzó el Programa "Ser Pilo Paga".

Clamando por el pronto regreso de la niña Paula Nicolle Palacios, desaparecida desde el pasado 28 de diciembre en área rural de Buesaco, el mandatario de los nariñenses planteó retos educativos en básica primaria en el área de matemáticas y a nivel geográfico en la Costa y en la Zona Andina Nariñense. Esto será menos difícil si se pone fin al conflicto armado, "por eso señor Presidente nuestro reiterado apoyo al esfuerzo que viene adelantando por la Paz de los Colombiano "enfatizó el Gobernador de Nariño.





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES